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岩中祭大成功！たくさんの思い出ができました。 
 １８日の日曜日に令和２年度の岩中祭が本校の体育館で開催されました。新型コロナウイルスの影

響により例年とは違った形での実施となりましたが、与えられた状況のもとで全校生徒がたいへんに

頑張りました。当日参加されました３年生の保護者の皆様には生徒たちの熱い想いが十分に伝えられ

たのではないかと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

（学年合唱発表より／指揮者・伴奏者、そして、合唱曲とたいへんにすばらしく感動しました。） 

 

 

 

 

 

 

 

（各学年の記念写真より／岩中祭をとおした各クラス・学年の団結力を強く感じました。） 

 生徒が作成した作品は、今回の岩中祭では保護者の皆様はご覧になることはできませんでした。そ

のため、１０月２８日（水）から行われます「三者教育相談」の期間中に、校舎内に展示したいと思い 

ますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。主な展示物は、１年生では書写・木工作

品・創作文字が、２年生では、書写・おもちゃ・ペーパーナイフ・和菓子粘土が、３年生は書写・彫塑・

工芸皿・ブックカバーが、その他にりんどう学級の作品、学級壁新聞、白方・白江こども園からのお礼

の作品が展示されています。なお、展示場所等、詳しくはまた後日お知らせいたします。 

保護者の皆様へ ～ ３年生の保護者の皆様、ありがとうございました。 ～ 
 今回は新型コロナウイルスの影響により、全学年の保護者の皆様 

の入場はできませんでした。前回・前々回の学校だよりでもお知ら 

せしましたとおり、「岩中祭の記録集」を作成し、全家庭に配付する 

形で現在進めております。岩中祭当日は、お忙しいなか橋本様にお 

かれましては、わざわざお出でいただき、お手伝いいただきました。 

ありがとうございました。完成後、改めまして全家庭に文書でお知 

らせいたしますので、今しばらくお待ちください。記録集からも当 

日の生徒の頑張りや感動が会場で味わっているかのように感じられると思います。お楽しみに！ 



「生徒会本部役員引き継ぎ式」が行われました！ 
 １０月２０日（火）に新旧の生徒会役員の引き継ぎ式が行われました。今回の岩中祭を最後に３年生

の役員は引退となり、１、２年生へと引き継がれました。旧役員・新役員については以下のとおりで

す。３年生の皆さん、たいへんにお疲れさまでした。そして、ありがとうございました。 

☆ 会 長： ●● ●●くん（３の１） →  ●● ●●くん（２の２） 

☆ 副会長： ●  ●●くん（３の２） →  ●●●●●くん（２の１） 

●● ●●さん（２の２） 

●● ●●くん（１の１） 

☆ 書 記： ●● ●●くん（３の１） →  ●● ●●くん（２の１） 

                       ●●●●●さん（１の２） 

☆ 会 計： ●● ●●さん（３の１） →  ●● ●●くん（２の２） 

                       ●●  ●くん（１の２） 

明日、２３日（金）に通知票を配付いたします。 
 新型コロナウイルスの影響により臨時休業日があったため、本来であれば１学期の終業式に配付い

たします通知票を２３日（金）に全クラスで生徒一人ひとりに配付いたします。各教科の成績（１～５

の５段階評定）・活動の記録・出席状況・担任からの所見が記載されています。特に担任からの所見は

学校生活全般から、お子さまの良い点を中心に書かれています。私も拝見させていただきましたが、生

徒一人ひとりをよく見ており、今後の学校生活に活かされる内容ばかりです。どうぞお子さまの今後

の更なる頑張りを期待し、担任とうまく情報交換しながら進めていただきたいと思います。また、出席

状況の欄で学校を一度も休まなかった生徒につきましては、賞賛の励ましのことばをかけてください。

何よりも健康が一番です。たいへんにすばらしいことです。なお、通知票は保護者の皆様より一言ご記

入いただき、押印された後に担任までお返しください。 

明日は３年生、「第４回実力テスト」です！！ 
 ３年生にとっては、岩中祭も終わり、これからが将来を左右すると 

言っても過言でない進路です。計画的に学習は進めていることとは思 

いますが、再度、気を引き締め受験勉強に打ち込んでほしいと思いま 

す。あれだけのすばらしい岩中祭を企画・運営できた３年生です。学 

習面でもできないわけはありません。学習面での今後の更なる活躍を 

期待しています。新型コロナウイルス感染拡大の傾向にありますし、 

インフルエンザ等も今後心配されます。各家庭においても十分ご注意いただき、ご指導ください。 

２８日（水）より「三者教育相談」が行われます。 
 すでに担任の先生よりご案内がありましたとおり、三者教育相談が始まります。学校での様子・家庭

での様子、今後の進路などが中心になるかと思います。せっかくの良い機会でもありますので、疑問に

思っていることや悩んでいることなど気軽にご相談ください。なお、学校で一旦協議すべき内容につ

きましては後日、回答させていただきます。 

（お願い）新型コロナウイルス感染の影響により、中体連大会の中止など学校行事関係についても例

年に比べて実施できなかった状況にあります。そのため、すでに集金してありますＰＴＡ会費より、こ

の三者教育相談時に各家庭に５，０００円ずつ担任より返金いたします。つきましては、当日印鑑をご

持参ください。なお、改めましてご案内は差しあげますので、詳細は配付文書をご覧ください。 

～ 本校ホームページ、アクセス数１１４万件を突破しました。今後ともよろしくお願いいたします。 ～ 


